



Bruno MAQUART renouvelé dans ses fonctions de président d'Universcience

Bruno MAQUART a été renouvelé en conseil des ministres le 2 décembre dans ses fonctions de président d'Universcience, l'Établissement public du Palais de la découverte et de la Cité des sciences et de d'industrie.

Bruno MAQUART

Ingénieur agronome diplômé de l'Institut national agronomique Paris-Grignon, ancien élève de l'École nationale d'administration, inspecteur général des affaires sociales, Bruno MAQUART évolue dans deux secteurs de l'action publique : la culture d'une part, les affaires sociales d'autre part. Il a ainsi été directeur général du Centre Pompidou de 2001 à 2007 ; il a ensuite pris la direction générale de l'Agence France-Muséums, chargée du Louvre Abou Dhabi, de 2007 à 2010 avant de devenir directeur du cabinet de Marisol TOURAINE, ministre des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des Femmes, en 2013. Il assume depuis le 1er juillet 2015 la présidence d'Universcience. Il est par ailleurs, depuis juin dernier, vice-président d'ECSITE, l'association européenne des centres et musées de science.

Universcience

L'Établissement public du Palais de la découverte et de la Cité des sciences et de l'industrie a pour mission de rendre les sciences accessibles à tous et de promouvoir la culture scientifique, technique et industrielle. Conçue en étroite collaboration avec des chercheurs, enrichie par la médiation, l'offre culturelle déployée par Universcience sur ses sites de la Cité des sciences et de l'industrie et bientôt des Étincelles du Palais de la découverte, qui accueillera les activités de ce dernier pendant sa rénovation, se décline, en France, en région, à l'international, sur Internet, sur les réseaux sociaux et sur son troisième site, numérique, *leBlob.fr*.

Contact presse Universcience

Christelle LINCK

Christelle.linck@universcience.fr

Tél. 06 87 27 17 66